



Für einen sicheren Schulweg: Erstklässler bekommen Warnwesten

Die Schule hat für die Abc-Schützen seit wenigen Tagen im Westallgäu begonnen. Gerade für die Kleinsten ist es wichtig, auf ihrem neuen Schulweg im Straßenverkehr besonders gut gesehen zu werden. Aus diesem Grund haben auch in diesem Jahr die Verkehrswacht mit den Sparkassen sowie der ADAC Warnwesten in Signalfarben an den Grundschulen verteilt. „Wir haben ein kleines Geschenk für euch, damit ihr gesund in die Schule und wieder nach Hause kommt“, sagte Ulf Müller von der

Verkehrswacht bei der Übergabe der Westen in Heimenkirch (links). Mit dabei war auch der Verkehrserzieher von der Polizei Lindenberg, Jörg Gottfreund, sowie Rainer Jörger von der Sparkasse in Lindenberg. Auch in der Laubenbergsschule in Maierhöfen (rechts) durften sich die Kleinen über die Sicherheitswesten freuen. Überreicht wurden diese von Renate Kneidl vom Lindauer Automobilclub.

Fotos: Matthias Becker/Automobilclub